

Verleihung des Bayerischen Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber

Geschäftsführer

Uwe Peetz

Landesfeuerwehrverband Bayern e.V.

Kurzlaudatio

Der LFV Bayern zeichnet Herrn Uwe Peetz, Geschäftsführer des LFV Bayern, nicht wegen seines insgesamt besonders erfolgreichen Wirkens für das Bayerische Feuerwehrwesen aus - dafür hat Herr Peetz 2015 bereits das Steckkreuz erhalten - sondern besonders für seine über das Hauptamt hinausgehende, vielfältige, ehrenamtliche Tätigkeit.

Herr Peetz ist nicht nur ein engagiertes, aktives Mitglied seiner Heimatfeuerwehr Naila, sondern nimmt zudem weitere, sehr wichtige, ehrenamtliche Aufgaben wahr. Dies sind konkret:

- seit 11.05.2007 Vertreter der Feuerwehrvereine und in dieser Funktion auch Mitglied des LFV-Verbandsausschusses
- 01.04.2008 Leiter Fachbereich 2 – Sozialwesen, Vereinswesen, Rechtsschutz, Versicherungsschutz, Steuern
- Vertretung des LFV bei der DGUV sowie im Fachbereich Sozialwesen des DFV
- Vertretung des LFV bei der KUVB (Vertreterversammlung und Vorstand)

Insbesondere seine Arbeit als Vertreter der Feuerwehrvereine nimmt Herr Peetz mit größtem Engagement und Sorgfalt wahr, ist immer ansprechbar und versteht es den Vereinsvorständen wertvolle Hilfestellungen an die Hand zu geben. In seinem umfangreichen Aufgabenspektrum mit der bayerischen Besonderheit der Trennung von Verein und gemeindlicher Einrichtung war Herr Peetz insbesondere auch während der Erstphase der Pandemie in hohem Maße gefordert, galt es doch auch hier einen vernünftigen Ausgleich und Weg zu finden.

Herr Peetz ist auch im Ehrenamt ein stets in hohem Maße verlässlicher und kompetenter Ansprechpartner, so dass der LFV Bayern genau für diese besonderen, zusätzlichen Leistungen Herrn Uwe Peetz mit dem LFV-Ehrenkreuz in Silber auszuzeichnen darf.